

CHAMBRE DE COMMERCE
D'INDUSTRIE DES MINES
ET DE L'ARTISANAT

B.P. 4011 – DOUALA

Tél. : 233.42.67.87/233.42.98.81 – FAX : 233.42.55.96

E-MAIL : siege@ccima.cmSite Web: <http://www.ccima.cm>

N° 1551 / CCIMA/CAB/PDT/SG/CELCOM

CHAMBER OF COMMERCE
INDUSTRY MINES
AND CRAFTS

P.O. BOX 4011 – DOUALA

Tel. : 233.42.67.87/233.42.98.81 – FAX : 233.42.55.96

E-MAIL : siege@ccima.cmWeb-Site: <http://www.ccima.cm>

Douala, le/the 13 SEPT 2022

LE PRESIDENT

A

Mesdames, Messieurs les Membres de la
CCIMA disposant d'un visa Schengen en cours

Objet: Forum franco-britannique sur le commerce
et l'investissement en Afrique occidentale et centrale,
le 19 octobre 2022 à Londres en Angleterre.

Cher(e)s Membres,

J'ai l'honneur de vous informer que le Forum franco-britannique sur le commerce et l'investissement en Afrique occidentale et centrale aura lieu le 19 octobre 2022 à Londres en Angleterre. Ce Forum est organisé par le département britannique du Commerce international et l'Agence britannique de financement des exportations en partenariat avec Developing Markets Associates (DMA).

Des sessions plénières, des tables rondes, des salles de marché et une série de réunions bilatérales entre le Gouvernement et les représentants de haut niveau des départements ministériels concernés et du secteur privé des pays africains d'Afrique de l'Ouest et Centrale invités, se dérouleront sur deux (02) jours dans le centre de Londres. Des visites parlementaires et de sociétés industrielles sont également programmées.

Huit (08) pays francophones d'Afrique de l'Ouest et Centrale sont invités à cet événement à savoir le Bénin, le Cameroun, la Côte-d'Ivoire, le Gabon, la Guinée, le Niger, le Sénégal et le Togo.

Au cas où vous seriez intéressés d'y prendre part et que vous disposiez d'un visa Schengen en cours, je vous prie de bien vouloir remplir la fiche de souscription ci-jointe et nous la renvoyer **au plus tard le 09 octobre 2022, délai de rigueur** à l'adresse suivante : djami_djami@yahoo.fr

Je vous demande de bien vouloir joindre également la copie de votre passeport.

Je vous prie de croire, **Cher(e)s Membres**, à l'assurance de ma parfaite considération.

P.J : Fiche d'inscription.

THE PRESIDENT

TO

Members of the CCIMC with valid
Schengen Visas

Subject: Anglo-French trade and investment forum for
west and central Africa, 19th October 2022, London

Dear Members,

I have the honour to inform you of the holding of the Anglo-French Trade and Investment Forum for West and Central Africa on **19th October 2022** in London. The forum is organised by the British Department of International Trade and the British agency for the Financing of Exports in partnership with the Developing Markets Association (DMA).

The forum will bring together eight French speaking countries in West and Central Africa, including, Benin, Cameroon, Senegal Guinea, Gabon, Cote d'Ivoire Niger and Togo. Business executives, parliamentarians and top notch representatives of British ministerial departments concerned with trade and investments will for two days, meet in plenary sessions, organise roundtable discussions, and negotiate a series of business deals with the private sector in West and Central Africa.

Those interested in the forum, and have valid Schengen Visas, should fill in the form here attached and send to the following email address: djami_djami@yahoo.fr, latest **09th October 2022**.

Do well to attach a copy of your passport.

Accept **Sir/Madam**, our best regards.

Attachment: Registration form

Pour le Président
Le Secrétaire Général

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
**CHAMBRE DE COMMERCE
D'INDUSTRIE DES MINES
ET DE L'ARTISANAT**

B.P. 4011 – DOUALA
Tél. : 233.42.67.87/233.42.98.81 – FAX : 233.42.55.96
E-MAIL : siege@ccima.cm
Site Web : <http://www.ccima.cm>



REPUBLIC OF CAMEROON
**CHAMBER OF COMMERCE
INDUSTRY MINES
AND CRAFTS**

P.O. BOX 4011 – DOUALA
Tel. : 233.42.67.87/233.42.98.81 – FAX : 233.42.55.96
E-MAIL : siege@ccima.cm
Web-Site : <http://www.ccima.cm>

Forum franco-britannique sur le commerce et l'investissement en Afrique occidentale et centrale, le 19 octobre 2022 à Londres.
Anglo-French trade and investment forum for west and central Africa, 19th October 2022, London

Formulaire de souscription/Registration Form

I. Nom de l'Organisation/ Société / Entreprise	
II. Adresse :	B.P.
Date de Création :	
Tél :	Fax :
Email :	Web :
Région :	Ville :
Pays	
III. Officiel à contacter :	
Nom :	
Fonction :	
Email :	Web :
Tél :	
IV. Activités de l'Organisation/Société/Entreprise.	
1. Secteurs d'activités :	
2. Activité principale:	
3. Effectif de l'entreprise: 01 – 09 <input type="checkbox"/> 10 – 49 <input type="checkbox"/> 50- 250 <input type="checkbox"/> +250 <input type="checkbox"/>	
4. Chiffre d'affaires de l'entreprise : 5 -10 <input type="checkbox"/> 10- 50 <input type="checkbox"/> 50- 100 <input type="checkbox"/> +100 <input type="checkbox"/> (millions) FCFA	
5. Centre d'intérêt / partenariat recherché :	

Signature et cachet de l'entreprise

B.V. retourner la fiche au plus tard le 09 octobre 2022, délai de rigueur, (de préférence par E-mail) à:

Chambre de Commerce, d'Industrie, des Mines et de l'Artisanat (CCIMA)

Direction de la Promotion et de la Coopération

Madame Djamilatou ADDA

Tél: 675 86 99 20

Email: djami_djami@yahoo.fr